Rencontre de passionnés d'informatique à Neuchâtel



Fin août, La Science appelle les jeunes organisera d'ores et déjà pour la 15^e fois la très prisée semaine d'étude «Fascination informatique». En qualité de l'une des hautes écoles les plus renommées de Suisse, l'Université de Neuchâtel sera de la partie et proposera des projets d'informatique attrayants et instructifs à des jeunes «dégourdis» âgés de 16 à 20 ans.

En petite équipe et sous la direction d'experts, les jeunes pourront participer à l'un des 23 intéressants projets de recherche proposés au total. En l'occurrence, ils apprendront par exemple comment optimiser leur iPhone à l'aide de programmes spécifiques, à faire marcher leurs robots Lego ou se livreront à des activités artistiques et créatives et développeront un programme graphique pour l'utilisation de stylets sur des écrans tactiles. Durant une semaine, ils plongeront dans le quotidien de la recherche, feront la connaissance d'autres passionnés d'informatique et collecteront de précieux contacts et impressions, susceptibles d'influencer leur future carrière professionnelle.

Les recherches auront lieu du lundi au vendredi au sein de la Haute Ecole Spécialisée du nord-ouest de la Suisse ainsi que dans les universités de Bâle, Lugano et Neuchâtel. La manifestation finale, au cours de laquelle tous les participants se rencontreront et présenteront leurs résultats, se déroulera cette année à l'Université de Neuchâtel, à l'occasion des festivités données en l'honneur de son 100^e anniversaire. Les intéressés sont donc cordialement invités à assister à l'événement le samedi 29 août 2009 et à se laisser «fasciner» par l'informatique.

Vous trouverez davantage d'informations sur la semaine d'étude sous le lien suivant: http://www.sjf.ch/index.php?id=446&L=0